
Prego protocollare, ritornare in formato 
pdf , pubblicare sul sito e sul gruppo . 
Grazie .

MARCO MATTARELLI , ENRICO 
MALUCELLI 
Capogruppo LIBERTÀ PER CENTO 
Capogruppo ONDA CENTESE 

CENTO 

ILL.MI SIG.RI 
SINDACO
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO
ASSESSORI 
CONSIGLIERI 
e P.c. SEGRETARIO GENERALE 
DR.SSA CLEMENTE 

Oggetto : PALAZZO BASTELLI , COMPLESSO WHITE PARK .

PREMESSA .
In data 30 NOVEMBRE 2020 si è tenuto il consiglio comunale con le risposte alle 
domande dei consiglieri da parte della amministrazione.
DATO CHE .
alle domande del capogruppo PD in merito all’oggetto il sindaco ha risposto che è in 
studio e preparazione una ordinanza specifica di sgombero e pulizia .
CONSIDERATO. 
l’argomento è da anni , ovvero dal 2012 , subito dopo il terremoto, al centro di polemiche 
periodiche da parte sia della cittadinanza che dei commercianti del centro storico .
VISTO CHE.
Come ha sostenuto il Signor Sindaco nella sopra menzionata risposta al capogruppo PD , 
la proprietà del complesso è apparentemente registrata a nome di un fondo di 
investimento in liquidazione.
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SI CHIEDE .
Di mettere al corrente una volta per tutte la cittadinanza ed il consiglio comunale sulle 
vicende che legano tale situazione anche al complesso white park , già oggetto di 
abbandono di rifiuti e al centro di una interrogazione apposita formulata in marzo 2020 
dal capogruppo di libertà per cento .
A TALE PROPOSITO.
Si chiede al signor sindaco se non sia il caso di convocare l’amministratore della società 
originariamente proprietaria dei due complessi in particolare di quello in oggetto al fine 
di relazionare in MODO ESAUSTIVO E COMPLETO SUL REALE STATO DELLA 
SITUAZIONE , DELLE MOTIVAZIONI DELLA STESSA E SULLA EFFETTIVA 
PROPRIETÀ DEGLI IMMOBILI onde evitare ordinanze le cui spese si riverseranno a 
carico della collettività.

SI RICHIEDE RISPOSTA VERBALE AL PRIMO CONSIGLIO UTILE 
IN FEDE 
MARCO MATTARELLI 
ENRICO MALUCELLI 
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